

HOCKEY IN BERLIN

in der Fußball-Woche vom 21.03.2005

Viel los unterm Hallendach!

Hockey-Jugend ermittelt Meister und Pokalsieger

■ Mit den Berliner Meisterschaften und den Pokal-Endrunden der Mädchen B und Knaben B ist jetzt auch für den Hockey-Nachwuchs die Hallensaison zu Ende gegangen. Gestern fanden noch im Berliner Horst-Korber-Sportzentrum die Endspiele des 11. Spreepokals statt. Mehr über diese inoffizielle Ostdeutsche U12-Meisterschaft sowie über die WJB-Pokalentscheidung in einer Woche.

Berliner Meister wurden die B-Mädchen des BHC, die B-Knaben von Z 88 sowie schon vor einigen Wochen die Weibliche Jugend A und B von TuSLi, die Mädchen und

Knaben A sowie die Männliche Jugend A des BHC und die Männliche Jugend B des BSC.

Für die Nachwuchsteams, die nach eigener Einschätzung nicht ganz so stark sind (oft 2. oder 3. Mannschaften), ging es wieder um den Gewinn der Pokalrunden. Als „Cup-Sieger“ grüßen die MA und MB des Steglitzer TK, die KA 2 und MJB 2 des TuS Lichterfelde, die KB des SC Charlottenburg, die WJA des BSC und die MJA des HC Argo.

Silbernes Lorbeerblatt für „Golden Girls“

■ Den vier Hockey-Olympiasiegerinnen aus Berlin Natascha Keller, Louisa Walter (siehe Foto), Badri Latif und Sonja Lehmann ist jetzt auch die höchste deutsche Sportauszeichnung verliehen worden. Für Bundespräsident Horst Köhler und Bundesinnenminister Otto Schily war es sicher ein angenehmer Termin, als sie allen Athener Medaillengewinnern im Zeughaus das Silberne Lorbeerblatt überreichten.



Rasanter Zweikampf im KA-Pokalfinale TuSLi - Berliner Bären (Endstand 4:3)



Im Portrait: HC ARGO Charlottenburg

■ Der HC Argo 04 Charlottenburg e.V. feierte im letzten Jahr seinen einhundertsten Geburtstag.

Er ist damit einer der ältesten Vereine, die nur die Sportart Hockey betreiben. Auf der idyllischen Sportanlage Westend wird zurzeit noch auf Naturrasen gespielt. Doch der Geburtstagswunsch wurde erhört und im nächsten Jahr soll ein Hockeykunstrasen auf der Anlage fertig gestellt werden.

Die Damen und Herren spielen in der 1. Verbandsliga und für die fünf bis achtzehnjährigen HockeyspielerInnen gibt es Mannschaften, die zumeist in der Pokalrunde des Berliner Hockey-Verbandes spielen. Daneben gibt es noch zwei Elternmannschaften sowie Spielgemeinschaften bei den Seniorinnen und Alten Herren.

Das Wichtigste beim HC Argo ist das Gemeinschaftsgefühl, die Inte-



gration und die Vermittlung der Freude am Mannschaftssport.

Für uns ist es vorrangig, dass die Kinder und Jugendlichen den Spaß an der Bewegung und am Sport lernen. Das Training wird von erfahrenen Hockeyübungsleitern sowie Spielern der Damen und Herren geleitet.

Und auch bei den Beiträgen ist der HC Argo sehr sozial. Für weniger als 100.- Euro im Jahr können Kinder und Jugendliche Hockey spielen.

Wo finden Sie den HC Argo 04: Spandauer Damm 148-150 in Charlottenburg, gleich neben dem Klinikum Westend und dem Parkplatz der Wasserwerke.

Carola Heinrichs



Diese Rubrik erscheint in der Verantwortung des Berliner Hockey-Verbandes e.V., Jesse-Owens-Allee 2, 14053 Berlin
www.BerlinHockey.de